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Bonjour	à	tous	

C’est	une	nouvelle	année	qui	arrive	donc.	
Comme	convenu	lorsque	j’ai	été	élu	président,	aucun	projet	n’a	été	mis	en	place.	

Le	Comité	Loire	con;nue	de	fonc;onner,	d’organiser	des	compé;;ons,	mais	ne	s'engage	pas	dans	des	
ac;ons	impliquant	des	projets	à	subven;ons.	
C’est	 la	 condi;ons	que	 j’avais	fixée	au	départ	pour	accepter	 le	poste	de	président.	S’il	n’y	a	pas	d’autres	
candidatures	à	ce	poste,	je	veux	bien	con;nuer	à	l’occuper,	mais	toujours	avec	ceDe	condi;on.	
Mais	si	quelqu’un	se	propose,	je	serai	partant	pour	l’accompagner.	

LES CLUBS
Le	club	d’Aurec	a	malheureusement	disparu,	faute	de	par;cipants.	Un	autre	club,	Sévelinges	n’a	tenu	qu’un	
an	mais	n’a	pas	par;cipé	à	notre	ac;vité.	
Un	nouveau	club	s’est	aussi	créé	à	St	E;enne.	
Il	y	a	beaucoup	de	villes	ou	d’endroits	où	l’on	joue	aux	échecs	dans	la	Loire	(Montbrison,	Roche,	dans	des	
cafés..)	Mais	en	général	n’y	a	pas	eu	d’échange	avec	le	Comité.	
Ce	sera	sans	doute	une	piste	à	explorer	

LE MATÉRIEL
Le	Comité	possède	suffisamment	de	jeux	pour	organiser	des	tournois	sur	la	Loire.	Certaines	pendules	sont	
un	peu	vieilles,	Mais	le	Comité		a	acheté	des	pendules	il	y	a	3	ou	4	ans	et	a	également	inves;		16	pendules	
dernière	généra;on	l’an	dernier.	
Ces	jeux	sont	bien	sur	la	propriétés	des	clubs	de	le	Loire,	et	sont	à	disposi;on	pour	vos	tournois	à	condi;on	
bien	sur	de	les	réserver.	
Aurec	nous	a	également	prêté	ses	jeux	(jeux	du	club	Le	Champ	du	Fou)	En	tout	plus	de	60	jeux,	50	pendules	
non	homologuées	FIDE	et	quelques	pendules	du	club.		
On	 u;lise	 ce	 matériel	 pour	 le	 tournoi	 scolaire	 ou	 le	 circuit	 Jeunes,	 mais	 le	 Comité	 Loire	 n’en	 est	 pas	
propriétaire.	

BILAN COMPTABLE

Vous	avez	pu	voir	que	les	inscrip;ons	au	tournoi	ont	augmenté	(sauf	le	tournoi	scolaire).	Ce	supplément	de	
rentrées	a	permis	notamment	de	payer	les	bénévoles,	essen;ellement	des	arbitres.	 	Cela	se	fait	dans	tous	
les		Comités.	Jusqu’à	présent,	tous	les	arbitres	étaient	bénévoles	dans	la	Loire.	
Cela	permeDra	peut	être	à	certain	de	passer	les	stages	arbitre	!	

indemnisa;on	des	arbitres	pour	les	compé;;ons	ligériennes:		
• coupe	Louba;ère	:	60€	
• Championnat	scolaires	:	100€	à	répar;r	entre	les	arbitres	principaux	et	les	bénévoles	(l’an	dernier	et	ceDe	
année,	on	avait	payé	le	repas	de	midi)	

• circuit	jeunes	:	60	€	par	étape	

On	rappelle	que	pour	un	arbitre,	il	n’y	a	pas	que	la	compé;;on,	il	y	a	aussi	également	toute	la	prépara;on	
et	le	compte	rendu	à	la	FFE	ou	à	la	Fide	à	faire.		
Comme	l’arbitre	du	Championnat	de	la	Loire	joue	également,	il	ne	sera	pas	payé	



Il	a	été	également	décidé	d’une	aide	aux	tournois	organisés	dans	la	Loire	:	
• 50€	pour	les	rapides		
• 100€	pour	les	lents	(2	jours	de	compé;;on)	

Ces	aides	ne	seront	valables	que	pour	l’année	civiles	et	pour	un	seul	tournoi.	Les	arbitres	des	compé;;ons	
organisées	par	les	clubs	seront	indemnisés	par	le	club.	

CLASSÉCHECS ET CHAMPIONNAT SCOLAIRE

Le	Comité	a	financé	plusieurs	Kit	école	

Après	un	 travail	 en	partenariat,	 le	CME	 (Crédit	Mutuel	 Enseignant)	 en	a	 également	payé	 	 plusieurs	Kits.	
10autres	Kits	seront	également	distribués	ceDe	année	grâce	à	ceDe	banque.	merci	à	eux	

Je	ne	suis	pas	trop	au	courant	de	ce	qui	se	passe	dans	les	écoles.	J’ai	eu	quelques	demandes	d’interven;on	
que	j’ai	dirigées	sur	les	clubs,	ou	que	j’ai	refusées,	faute	d’intervenants.	

Mais	il	y	a	quand	même	beaucoup	d’enfants	qui	font	des	échecs	dans	leur	classe.	

Les	deux	derniers	Championnat	scolaires	ont	réuni	plus	de	300	par;cipants	à	chaque	fois.		

Je	 remercie	 tout	 ceux	 qui	 se	 sont	 portés	 volontaire	 pour	 aider	 à	 ceDe	 journée,	 et	 en	 par;e	 notre	
responsable	Jeunes	Tuncay	

LES ADULTES
Le	Comité	organise	au	point	de	vue	départemental	 	la	coupe	Louba;ère,	et	surtout	le	Championnat	de	la	
Loire.	Elle	réunit	une	bonne	moi;é	des	licenciés	de	notre	département	et	est	ouvertes	aux	autres	joueurs.	
Ce	championnat	réunit	bon	an	mal	an	environ	40	joueurs		

LES JEUNES
• Le	Championnat	jeunes	de	la	Loire		

C’est	un	championnat	rapide	sur	2	jours.	Par;cipa;on	correcte	légèrement	inférieure	à	celui	de	l’Ain.	

• Championnat	scolaire	
très	bonne	par;cipa;on.	Il	y	a	3	écoles	et	3	collèges	qualifiés	pour	la	phase	académique.	

• Le	circuit	Jeunes	

Il	a	pris	son	rythme	de	croisière	
Le	 circuit	 jeunes	 est	 avant	 tout	 une	 compé;;on	 de	 mode	 circuit,	 c’est	 à	 dire	 que	 les	 prix	 ne	 seront	
distribués	que	lors	de	la	dernière	ronde,	en	fonc;on	du	nombre	de	points,	donc	de	par;cipa;on.	
Nous	sommes	revenus	en	grande	par;e	à	ce	qui	était	le	principe	du	circuit	jeunes	42/43	

En	conclusion,	bien	que	 le	chemin	n'ait	pas	 toujours	été	 facile,	 le	comité	a	 toujours	poursuivi	 son	 travail	
avec	 persévérance.	 Le	 bilan	 de	 ceDe	 année	 témoigne	 de	 la	 détermina;on	 collec;ve	 pour	 aDeindre	 nos	
objec;fs,	même	si	tout	n’est	pas	encore	accompli.	Chaque	effort	compte	et	nous	permet	de	progresser.	Le	
comité	 reste	 résolu	 à	 con;nuer	 ses	 efforts	 avec	 la	même	 rigueur,	 en	 restant	 aDen;f	 aux	 besoins	 de	 la	
communauté.		
Notre	 souhait	 est	 simple	 :	 pour	 avoir	 de	 nouvelles	 idées,	 il	 faut	 de	 nouvelles	 personnes	 et	 ne	 plus	 être	
seuls.
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